



659489

16 de cultura, arte y espectáculos



La pareja protagonista de *Bodas de Plata* que hoy se estrena en Chile, Malú Gatica y Roberto Navarrete, integrantes de la Compañía Teatral La Huella.

al Otoño, Concepción, 19- I-1983 p. 16.

Estrenan “Bodas de plata”

Para las 22 horas de hoy, en el Aula Magna, está fijado el estreno en Chile de la obra “Bodas de Plata”, de Sergio Arrau, en versión de la Compañía Teatral La Huella y teniendo en los papeles protagónicos a dos destacadas figuras del teatro chileno como son Malú Gatica y Roberto Navarrete.

“Bodas de Plata” es una pieza que se exhibe actualmente en Lima, ciudad donde reside su autor.

La obra toca de alguna manera el tema del amor, pero muy cercano al odio, a través de un matrimonio que convive hace 25 años y qué, pese a las incomprendiciones, al desamor y a otros problemas propios de la vida en pareja, siente que no pueden desprenderse, que

para luego volcarse hacia el expresionismo. Directa y fresca en sus diálogos, esta tragicomedia a no dudarlo agradará al público penquista y, en alguna medida, muchas parejas sentirán que en el escenario está recreada su vida, su unión, sus vivencias. Dirige “Bodas de Plata” Rodolfo Bravo.

La temporada inicial de La Huella prosigue mañana jueves con una función a las 20 horas; el viernes y sábado, con dos funciones, a las 20 y a las 22.15 horas, y finaliza el domingo, a las 20 horas. El valor de las entradas es de \$200 y \$150 para estudiantes.

Luego de Concepción, la compañía ofrecerá presentaciones en Temuco y Valdivia; para montar “Bodas de Pla-

Estrenan "Bodas de plata". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estrenan "Bodas de plata". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)